

Toxico de marbre

Zurich ne veut pas de cette statue. Intitulée «Fixer» et sculptée dans le marbre, elle représente un toxicomane hagard en train de se faire une injection.

Sans autorisation, l'artiste Lillian Haslerelle avait placé son œuvre devant le Platzspitz en octobre dernier. Sur ordre de la ville,

elle avait dû la reprendre en janvier. L'artiste a ensuite proposé à la municipalité d'acheter sa sculpture pour 30 000 francs. Epilogue hier: la commission zurichoise chargée de l'achat des œuvres d'art a décliné l'offre à l'unanimité. — (ats-IM/photo Keystone-AP)



le Matin 27-2-73